

Assassin - 1/1

Il ya des choses choquantes qui se passent près de chez vous, parfois ça surprend. On sait bien que les hommes peuvent être cruels mais quand cela se passe sous votre fenêtre cela vous met face au problème, la réalité est dure. Peut être qu'en lisant l'article vous vous apercevrez que cela vous choque, à vous aussi...

Depuis quelques jours, ma famille et moi nous entendons un bruit fort désagréable et assez répétitif. Nous n'y avons pas prêté attention au début. Hier, nous nous sommes inquiété de savoir d'où il provenait. Et bien ce bruit n'est autre que la toux du chien du voisin. Banal ?

La cruauté à l'état pure

Voilà que l'on s'aperçoit que cela fait un moment que le chien tousse dans le jardin d'à coté. Le voisin continue ses activités sans accorder la moindre attention au chien agonisant. Cela fait mal à voir. Et bien voilà le crime, le voisin laisse son chien, son soit disant "compagnon" mourir dans son jardin, sans que cela le gêne le moins du monde. L'a-t-il amené chez le vétérinaire ? Et bien, pourquoi dépenser de l'argent alors que l'on peut laisser son animal vomir ses tripes dans sa propre maison ? Il attendra qu'il soit mort et il en prendra un autre, il l'a fait tant de fois, un chien de plus un chien de moins qu'est ce que ça change au fond ? Et tant pis si ça gêne les autres, tant pis si tout l'entourage doit suivre lentement l'agonie du toutou, tant pis si c'est contagieux et que les autres animaux domestiques attrapent le virus ! Non tout ça ne le préoccupe aucunement, il met sa musique pour couvrir les bruits de la bête, à la longue ça fatigue les oreilles.

Est-il le seul ?

Voilà la question que je me pose mais je pense que la réponse est non. Je pense qu'il y a même pire mais au moins ceux qui ont recours à ces pratiques ont la décence de se cacher. Est-ce mieux ? Non, car cela existe de toute façon. Alors voilà où nous en sommes. Nous sommes à une époque où les gens laissent leurs animaux mourir à coté de leur superbe barbe-Q, sur un fond de musique "in", au rythme de leurs pas de danse et de leurs déhanchés. La même époque où les enfants dessinent des rectangles oranges dans les rivières croyant qu'un poisson ne peut être autre chose que du poisson pané. Me suis-je endormis un moment pour ne pas voir que c'était si grave ? Rassurez moi, je ne suis pas la seule à trouver écoeurant... ?